Cambrésis LA VOIX DU NORD JEUDI 7 JANVIER 2016

Les travaux d'agrandissement du pôle « urgences » avancent!

Situées à l'arrière du centre hospitalier, les urgences sont en pleine mutation. L'extension de ce pôle est en cours de réalisation. Elle permettra d'améliorer l'accueil et la prise en charge des patients. À mi-chantier, on peut d'ores et déjà affirmer que les délais seront tenus. La nouvelle unité ouvrira ses portes fin février.

LE CATEAU-CAMBRÉSIS

Soucieux d'améliorer encore la qualité de la prise en charge de la population, et après l'ouverture de l'espace santé en 2014, le centre hospitalier a entamé, fin 2015, un nouveau chantier d'envergure avec l'extension de son pôle « urgences ».

Cet agrandissement va permettre d'accueillir une unité de surveillance continue de six lits. Et les locaux précédemment occupés par cette unité pourront accueillir les cinq lits de l'unité d'hospitalisation de courte du-

C'est une entreprise du Cambrésis, en l'occurrence l'entreprise Saniez constructions de Solesmes, qui a en charge ce chantier. « Une entreprise qui s'est attachée à respecter le cahier des charges qui lui incombe en intervenant en milieu hospitalier», précise-t-on au passage du côté de la direction du centre hospitalier.

Car l'extension est contiguë au service des urgences actuel et elle ne devait en aucun cas perturber l'accueil de ce service. Un pari tenu!

Cinq chambres bien éclairées disposées en étoile autour d'une salle de soins sont en cours de réalisation.

UNE MEILLEURE PRISE EN CHARGE

«Ce qui permettra une prise en charge facilitée et sécurisée des patients et une redéfinition de l'espace du pôle urgences », pôle qui à l'issue de ces travaux sera composé de six lits de surveillance continue, cinq lits d'hospitalisation de courte durée, cinq salles d'examen et une salle de déchoquage de deux places. Le tout animé bien évidemment



L'extension est contiguë au service des urgences actuel et elle ne devait en aucun cas perturber l'accueil. Pari tenu!

par une équipe pluridisciplinaire comprenant médecins urgen-tistes, cadre de santé, infirmiers, aides-soignants, psychologue, kinésithérapeutes, assistantes sociales et secrétaires..

Avant la trêve de Noël, le gros œuvre était terminé et l'agencement intérieur était en cours de réalisation: pose des menuiseries, cloisonnage...

Dès la reprise, en ce début d'année, les ouvriers ont assuré l'accès à l'existant.

« Dès la semaine prochaine nous allons attaquer les finitions, poser les revêtements de sol, les peintures et le passage des fluides.

l'architecture s'est adaptée aux besoins notamment au niveau du confort, de l'accueil et de la qualité de prise en charge.

ensuite aménager ces chambres!» se félicite M. Varlet, responsable des travaux au niveau du centre hospitalier.

Avec ces travaux, le pôle «urgences » prendra une tout autre dimension et pourra ainsi répondre aux besoins de prise en charge qui évoluent constamment. Et ce sera bien évidemment un atout supplémentaire pour la cité de Matisse dans un contexte de désertification médicale en milieu rural qui s'accentue toujours. Mais le centre hospitalier du Cateau-Cambrésis a su anticiper. Bref, pour résumer, l'architecture s'est adaptée aux besoins notamment au niveau du confort, de l'accueil et de la qualité de prise en charge. Bien vu! • J.-N. D. (CLP)

Julia et Nolan, les prénoms de l'année à la maternité catésienne

LE CATEAU-CAMBRÉSIS

Si Démie et Zélia, les jumelles nées en fin d'année ont fait le buzz sur Internet, elles ne font pas partie du top 4 des prénoms de l'année établi à partir de ceux des 455 bébés nés à la maternité. Le palmarès est tombé: Julia et Nolan sont les deux prénoms de l'année. Des prénoms dits « tendance ».

Chez les filles, derrière Julia, Léna arrive en deuxième position devant Lucie et Maelys; un mélange de prénoms anciens et nouveaux. Et chez les garçons, Nolan est talonné par Bastien, Jules et Sacha, là aussi un habile mélange des genres avec un retour en force des prénoms anciens!

Des statistiques qui montrent bien que le prénom est ressenti comme une étape cruciale pour l'avenir. Les prénoms aussi ont leurs tendances! Et le palmarès 2015 le prouve une nouvelle fois. Certains parents suivent la mode, d'autres sont amateurs d'originalité. Et on notera que le choix catésien ne coïncide pas avec les prénoms en vogue au niveau national. Où les indétrônables Louise et Emma pour les filles, Léo et Gabriel pour les garçons s'agrippent aux premières places.



Les jumelles Démie et Zélia, qui ne sont pas nées le même jour, n'ont pas leurs prénoms dans le top 4.